



Discover the SOMMER Group

People, Products, Possibilities

Wir laden Sie herzlich dazu ein, uns vom 19. bis 23. Februar 2024 auf der Weltleitmesse R+T in Stuttgart für Rollladen, Tore und Sonnenschutz zu besuchen.

Entdecken Sie Interessantes rund um Antriebstechnik, Smart Home, Funktechnologie, Torhardware, Aluminium-Haustüren und Komponenten für das Metallhandwerk auf einer Fläche von 510 m². Sie finden uns in der Alfred Kärcher Halle (Halle 8) am Stand Nr. C11.

Was Sie erwartet:

- › Innovative Produktneuheiten
- › Live Produktpräsentationen
- › Neuigkeiten der SOMMER Group
- › Kurzschulungen im neuen Showroom (Kirchheim/Teck)
- › Betriebsführungen (Kirchheim/Teck)

Wir wünschen Ihnen viel Spaß auf der R+T 2024 in Stuttgart und freuen uns auf den persönlichen Austausch mit Ihnen auf unserem Messestand.

We cordially invite you to visit us from February 19 to 23, 2024 at the world's leading trade fair R+T in Stuttgart for roller shutters, gates and sun protection.

Discover interesting things about drive technology, smart home, radio technology, gate hardware, aluminium front doors and components for the metal trade on an area of 510 m². You can find us in the Alfred Kärcher Hall (Hall 8) at booth no. C11.

What you can expect:

- › Innovative new products
- › Live product presentations
- › News from the SOMMER Group
- › Short training courses in the new showroom (Kirchheim/Teck)
- › Factory tours (Kirchheim/Teck)

We wish you a lot of fun at the R+T 2024 in Stuttgart and look forward to a personal exchange with you at our booth.

Companies of the SOMMER Group

